



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



20/10/2023

LEGISLATIVO

## Inicia formalmente el paro nacional de trabajadores del PJF

Este jueves inició formalmente el paro nacional de trabajadores del PJF, en protesta por la eliminación de 13 fideicomisos y el inminente ajuste al presupuesto. Todas las sedes del Poder Judicial serán cerradas y solamente se atenderán los asuntos urgentes en materia de justicia. La suspensión de labores terminará hasta que concluya la participación de la dirigencia sindical en el Parlamento Abierto que se realizará el 24 de octubre. El secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial Federal, Jesús Gilberto González, reconoció que el proceso legislativo avanza sin que haya disposición para detenerlo, pero adelantó que ya se alista la presentación de amparos colectivos.

<https://drive.google.com/file/d/1pBrJQW6C83jwkDgg8E-XKnB6EJ4VfVoe/view>